

Publié le lundi 12 mai 2014 15:32

• Deutsch system
• Français

Verband Saison Meisterschaft

nu Liga
 nu Datenautomaten GmbH

ha-zimmi@bluewin.ch [Abmelden...]

Spielbetrieb Konfiguration Spielbetrieb Meldung Spielbetrieb Organisation Spielbetrieb Kontrolle Vereine **Personen** Downloads System Mein Profil

Home / Personen / Spielberechtigung /

Spielberechtigungen beantragen

Erstantrag

1. Suche 2. Antrag 3. Kontrolle

Neuer Antrag

Antragstyp*
 Erstantrag
 Erneuerung
 Neuanmeldung
 Clubwechsel

Antragsteller*

Nachname*

Vorname* gerhard

Geburtsdatum*

click-tt.ch

Informations pour les clubs

Le projet click-tt.ch pour le développement de notre nouveau registre central sera déjà dans quelques mois, pour la nouvelle saison, réalité.

Nous souhaitons informer tous les clubs sur l'état actuel du projet et sur les modifications que le projet amène pour les clubs.

Notre partenaire NU Datenautomaten GmbH respecte toujours le planning prévu pour le développement du projet principal. En principe, le développement du domaine Gestion des personnes et des licences est terminé. Donc, ce module pourra bientôt être testé afin de garantir que click-tt.ch respecte toutes nos exigences. Ci-dessous, vous trouverez une capture d'écran du masque de la gestion des personnes et des licences pour vous donner une première idée de la présentation du nouveau registre central.

Internationalisation

Click-tt.ch est prêt pour l'internationalisation. Dans la capture d'écran ci-dessus, vous pourrez déjà voir les champs pour l'allemand et le français tout en haut. La traduction des environ 8'000 mots et phrases incomplètes est également pratiquement terminée et sera livrée à NU Datenautomaten GmbH ces prochains jours pour l'introduire dans click-tt.ch, de manière à ce que la base de données soit disponible en deux langues encore en mai. Nous commencerons les traductions vers l'italien avec l'aide de nos collègues pongistes tessinois dès que les termes français auront été testés et jugés comme étant corrects.

Tests

L'équipe du projet est déjà actuellement en train de tester les modules terminés et de transmettre régulièrement les réactions à nu. Encore en mai, les tests pourront débuter à plusieurs niveaux : d'une part, les autorisations de jouer et le service des résultats pourront être testés par les clubs; d'autre part, les organisateurs des tournois pourront tester – à l'aide d'une description d'interface de nu – dans quel format les résultats des tournois devront à l'avenir être transmis. À ce sujet, nous proposerons une manifestation d'information fin mai à Ittigen à laquelle nous inviterons les responsables des CT de toutes les associations régionales ainsi que toutes les personnes qui se sont déjà annoncées comme testeurs.

Aspects financiers

Le projet click-tt.ch respecte le cadre financier autorisé en 2009 de l'Assemblée des Délégués et en 2012 du comité de pilotage qui a été mis en place par le comité central. Ce cadre financier prévoit un budget annuel d'env. CHF 60'000 jusqu'à la finalisation du nouveau projet. Nous partons du principe que click-tt.ch sera financé à 100% en 2016. Cela signifie que nous aurons acheté d'un part les droits de licence pour les modules NULigue et NUFédération et d'autre part les développements nécessaires pour la solution « Suisse ». A partir de 2017, il n'y aura qu'à payer les coûts de services et les coûts pour des éventuelles développements ultérieurs.



Utilisation à partir de la saison 2014/15

Click-tt.ch remplacera le RC à partir de la saison prochaine. Concrètement cela signifie : le changement de saison sera faite, comme jusqu'à présent, dans le RC. Toutes les données du RC seront importées dans click-tt.ch mi juillet. C'est aussi le moment de la publication de click-tt.ch. Tous les résultats des matches pourront (et doivent) ensuite être mis online dans click-tt.ch. Dans les semaines prochaines, nous allons faire et publier une instruction qui montre comment cela fonctionne. Les mutations des personnes pourront aussi être faites directement dans click-tt.ch.

Le RC restera actif parallèlement pendant environ 2 mois pour raison de sécurité et nous allons y mettre toutes les données. Au plus tard fin septembre 2014, le RC sera terminé et les données seront archivées.

Finalisation pour la saison 2015/16

Pour la saison 2015/16, le planning complet de la saison sera fait avec click-tt.ch. Nous allons à temps instruire les personnes responsables.

En résumé, le développement de ce projet nous réjouit énormément. Nous sommes toujours contents si des personnes intéressées sont prêtes à soutenir l'équipe du projet par des tests, etc.

L'équipe de projet (Urs Schärner, chef de projet, Andreas Zimmermann, Radu Negoescu, Peter Wahlen, Susanne Gries) est à votre disposition pour des questions y relatives ; n'hésitez pas de nous contacter.